

ECOCIDIO en Xalapa. Ciudadanía defiende 10 árboles que los gobiernos de MORENA intentan derribar. Más de 30 ya fueron derribados.

Por: La Asamblea Veracruzana de Iniciativas y Defensa Ambiental. 18/07/2023

El Ayuntamiento de Xalapa encendió sus motosierras a las 22:30 horas del lunes 17 de julio para derribar los árboles de la Av. Lázaro Cárdenas. En medio de la sequía, de la urbanización desmedida y del calentamiento global, la codicia de esta obra de muerte resulta inadmisibile para la sociedad xalapeña.

No sólo derribó los árboles, derribó la esperanza de encontrar eco con el actual gobierno. Con miedo a perder su inversión, con urgencia electoral y en abierta defensa de sus amigos empresarios, derribó con alevosía la posibilidad de suspender la obra a través de los instrumentos jurídicos promovidos por la ciudadanía. Sin embargo, diez árboles siguen de pie.

Diez árboles que son custodiados por mujeres y hombres valientes de esta ciudad, árboles que de poco en poco congregan a la opinión pública, dejando en evidencia la imposición de una ciudad de muerte, modelo de negocio para un puñado de familias, protegido por las autoridades.

Diez árboles que aglutinan la esperanza juvenil por construir a contra corriente un territorio de vida, una ciudad de vida, incluyente y participativa. La Asamblea Veracruzana de Iniciativas y Defensa Ambiental apoya la legítima protesta de la ciudadanía; exhortamos a los tres niveles de gobierno a suspender las obra hasta no establecer un mecanismo de participación vinculante que canalice el descontento ciudadano en favor de la propia ciudad; finalmente hacemos responsable al

Gobierno del Estado y Municipal de la integridad física y moral de las personas que se manifiestan pacíficamente en la Av. Lázaro Cárdenas.

¡VIDA SÍ!

¡CONCRETO NO!

Fecha de creación

2023/07/18